



# BOLETIN OFICIAL

DEL

## OBISPADO DE SALAMANCA

SECCION OFICIAL DIOCESANA

DOCUMENTOS EPISCOPALES

**CIRCULAR** *sobre la internaciónalización de los Santos Lugares.*

Nuevamente manifiesta el Santo Padre, en su Encíclica «Redemptoris Nostri», que se inserta en este BOLETIN, la angustia de su corazón, tantas veces expuesta, ante la suerte de Palestina.

Después de una guerra cruel, seguida angustiosamente por el pueblo cristiano, que ha puesto mil veces en peligro los Santos Lugares y que, de hecho, ha causado grandes daños en algunos, vino la paz y con ella se intenta una nueva reorganización de Palestina y, ante cualquiera determinación que puedan tomar, el Papa ha levantado su augusta voz para pedir la internaciónalización de la ciudad de Jerusalén y sus alrededores.

La «Tierra Santa», como devotamente la llama el pueblo cristiano, consagrada por el nacimiento, vida y pasión del Señor, es una preciosa reliquia, que no puede ser patrimonio de ningún pueblo o raza, ni mucho menos puede quedar en manos